

# 前期寮生防災避難訓練

5月10日(水)、前期の寮生防災避難訓練が行われました。今回は～大きな地震が発生し、二次災害で火災が起きた～という想定でした。今回から火災が起きたことをみんなに知らせる「火事ぶれ」という役割を設定して初めての訓練です。はたしてうまくいったのでしょうか…。



火事ぶれの様子です。大きな動きと声でみんなにいち早く知らせることができました！



火事ぶれ・放送を聞いた寮生が出てきました。  
これからリーダー寮生の誘導により避難を開始します。



寮生全員が避難場所に向かいます。  
留学生も含め全員が真剣なまなざしで素早く避難していました。



集合するとすぐに人員確認が行われます。  
リーダー寮生から寮生会長の佐藤優平さん・寮監へ報告されます。



このように全員の避難が完了しました！



最後に、寮生会長と寮務主事から今回の訓練の講評をいただき、訓練は終了しました。

今回の避難訓練では、寮生の動きに関して多くの先生方から好評をいただくことができ、より意味のある訓練になったと思います。初めて実施をした「火事ぶれ」も、担当者が恥ずかしがることなく大きな声で叫んでいて、しっかり機能していました。有事の際には、今回の訓練を思い出し、落ち着いて避難・誘導していきたいですね。朝早くの避難訓練、皆さんお疲れさまでした。

.....

編集：寮生会文化委員長（電気電子工学科 4 年） 品川 優樹